

Gobierno de Chile decreta estado de emergencia en la Macrozona Sur



El Gobierno justificó la medida por un supuesto aumento de actos de violencia en las rutas que atraviesan las provincias del Biobío y de la Araucanía. | Foto: @dralbertorobles

Santiago de Chile, 17 may (RHC) La ministra del Interior de Chile, Izkia Siches, anunció este lunes el estado de emergencia en la región de La Araucanía y en las provincias de Arauco y Biobío, con el propósito de resguardar las rutas y caminos de la Macrozona Sur.

Siches manifestó que se ha presentado recientemente "un aumento de los actos de violencia en las rutas", además de "cortes extendidos de carreteras que ponen en riesgo el libre tránsito", todo lo cual "corta las cadenas de suministro" y determina que se incremente "el costo de la vida en las zonas más

rezagadas" del país.

“Hemos decidido hacer uso de todas las herramientas del Estado para brindar seguridad a nuestros ciudadanos y nuestras ciudadanas”, expresó la ministra Siches en la rueda de prensa.

Se decretó el estado de emergencia, agregó, “para el resguardo de las rutas de la provincia de Arauco y de Biobío, en la región de la Araucanía”.

También señaló que se decidió "hacer uso de todas las herramientas del Estado para brindar seguridad a nuestros ciudadanos y ciudadanas, decretando estado de emergencia para el resguardo de las rutas de las provincias de Arauco y Biobío y la región de La Araucanía, y así posibilitar el libre tránsito de las personas, el abastecimiento y la ejecución de las políticas que puedan mejorar la calidad de vida de los habitantes de estos territorios". (Fuente/RT-telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/288040-gobierno-de-chile-decreta-estado-de-emergencia-en-la-macrozona-sur>



Radio Habana Cuba